

## Vehículo cae al río Contaco en el camino a Pucatrihue y ocupantes salvan ilesos

**SAN JUAN DE LA COSTA.** *Un hombre y una mujer fueron auxiliados por automovilistas que pasaban por el lugar.*

Una providencial escapada tuvieron dos ocupantes de un automóvil que por razones que se indagaron, terminó en el fondo del río Contaco, en el camino viejo a Pucatrihue, en la comuna de San Juan de la Costa.

El accidente ocurrió la tarde del sábado a dos kilómetros del puente Ingeniero Manríquez, donde un hombre y una

mujer lograron salir de la máquina que cayó al caudal.

Por el mismo camino se desplazaban otras personas que fueron testigos del accidente y ayudaron a la pareja a salir del agua; luego le brindaron asistencia.

El hecho fue informado a Carabineros de Bahía Mansa, quienes acudieron al lugar para reunir información del acci-

dente.

### ASISTENCIA Y RESCATISTAS

Las dos personas que fueron víctimas de este volcamiento, llegaron al servicio de urgencia del Centro de Salud Familiar (Cesfam) de Bahía Mansa, donde fueron examinados y se estableció que estaban en buenas condiciones.

Al lugar también acudió un

equipo de la Unidad de Búsqueda y Rescate de Osorno (Ubro), filial San Juan de la Costa, quienes descartaron la existencia de otras víctimas al interior del automóvil, que quedó totalmente sumergido en las frías aguas del río de la Cordillera de la Costa.

Los rescatistas también aseguraron el automóvil para evitar que la corriente del río lo desplace metros más abajo. Los afectados esperaban contratar una grúa para extraer el auto desde el fondo del cauce. **c3**



EL AUTOMÓVIL QUEDÓ EN EL FONDO DEL RÍO CONTACO, EN LA COSTA.